

Sábado 15 de septiembre de 2012

Titulares

- *Administración Departamental ayuda a mejorar la cadena productiva del fique*
- *Inició inscripciones al concurso para elegir gerentes de 4 hospitales de Santander*
- *La Gobernación inauguró el Centro de Atención a Víctimas, en Barrancabermeja*

Gobernador Aguilar Villa estará en la Muestra Agropecuaria y Cultural Campesina de Curití

BUCARAMANGA. A las 2:00 de la tarde de este sábado, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, participará en la Primera Muestra Agropecuaria y Cultural Campesina que se realiza en el municipio de Curití.

En su visita a esta localidad, el Mandatario seccional acompañará a los productores agropecuarios en su actividad comercial, lo mismo que a los exponentes de la cultura de esta región, para quienes la Administración Departamental ha dispuesto importantes programas.

Administración Departamental ayuda a mejorar la cadena productiva del fique

SAN GIL. Para mejorar la productividad y comercialización del fique en la región, la Secretaría de Agricultura de Santander se reunió con cultivadores y procesadores de esta planta para adoptar acciones tendientes a fortalecer la cadena regional y orientarla a la toma de decisiones que permitan articular el trabajo departamental con los proyectos del Gobierno Nacional.

El encuentro se realizó en San Gil y contó con la participación del coordinador de la cadena del fique del Ministerio de Agricultura, Rodolfo Medina, y más de 150 productores, quienes analizaron la situación actual del sector en Santander.

El fique en Santander

El asesor de Agricultura, Carlos Millán Valderrama, explicó que “es importante consolidar la cadena productiva porque podremos abordar temas importantes para este sector, entre ellos la baja oferta de fique y el manejo ambiental de la producción de este material”.

El funcionario dijo que en este encuentro se socializó el proyecto recién aprobado por el OCAD Departamental por 1.000 millones de pesos para mejorar la producción de fique, y también se ilustró a los agricultores sobre el manejo ambiental de la producción por parte del Corporación Autónoma Regional Santander (CAS).

Abiertas inscripciones al concurso de elección de gerentes para cuatro hospitales de Santander

- *La elección se hará mediante concurso de Mérito Público y Abierto, a cargo de la Universidad Santo Tomás*
- *El plazo para las inscripciones vence el jueves 20 de septiembre*

BUCARAMANGA. Desde este viernes y hasta el próximo 20 de septiembre estarán abiertas las inscripciones al concurso de mérito público para la elección de los gerentes de los hospitales regionales de los municipios de El Socorro, Málaga, San Gil y Charalá.

El concurso está a cargo de la Universidad Santo Tomás, sede Bucaramanga, y los interesados en participar pueden acceder la página web www.ustabuca.edu.co módulo 'Destacados', 'Slider Convocatoria de Meritocracia Pública' para selección de cargos en E.S.E. municipios de Santander.

Allí encontrarán el formulario único de inscripción que deben diligenciar y anexar los documentos que acrediten la formación académica y la experiencia laboral de cada aspirante, y entregarse personalmente o por correo certificado en la Universidad Santo Tomás, Facultad de Economía

La Gobernación inauguró el Centro de Atención a Víctimas, en Barrancabermeja

BARRANCABERMEJA. Como una muestra de compromiso y solidaridad con las víctimas del conflicto armado en nuestro país, la Gobernación de Santander aportó 220 millones de pesos para la dotación logística del Centro de atención a víctimas del Magdalena Medio.

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que la creación de este Centro en Barrancabermeja es resultado de la Ley 1448 de víctimas, mediante la cual se determinan las políticas para la atención, reparación, restitución, verdad, justicia y no repetición de los episodios que dejaron millares de afectados en Colombia.

La atención

“En este lugar se va a poner al servicio de la comunidad una oferta institucional. Es decir, las entidades del Estado conocedoras de la Ley brindarán a las víctimas atención permanente, entregarán ayudas necesarias a la población y asesorarán en los procedimientos que se deben adelantar ante las instituciones cada vez que ellos lo requiera”, explicó Ibáñez Muñoz.

El lugar, ubicado en la diagonal 60 vía al Llanito en Barrancabermeja, fue adecuado con el fin de atender a las cerca de 500 víctimas y a sus familiares de esta región.